

Goldkehlchen gegen den Regen

Nicht über Wetterglück, aber hohes musikalisches Können und begeisterungsfähige Kinder und Jugendliche durften sich die Organisatoren zum Auftakt des Schwyzer Singfestivals freuen.

Pfäffikon. – Draussen war es kalt und regnerisch, doch im Innern der Schulhäuser Felsenburgmatte und Weid füllten Hunderte Kinder und Jugendliche die Säle mit der Wärme und Ausdruckskraft ihrer jungen Stimmen. Der Auftakt zum Schwyzer Singfestival, das noch bis am Sonntag dauert, brachte gestern beste Unterhaltung. Schon bald wurden freie Sitzplätze zu einer kostbaren Rarität. Unter anderem präsentierten Kinder der Primarschulen Felsenburgmatte und Freienbach sowie der Kinderchöre Altendorf, Lachen, Obermarch, Peperoncini und All4You ihr Können. (asz)

INTERVIEW SEITE 3,
BERICHT SEITE 9



Überraschend rockig: Die Kinder der Primarschule Felsenburgmatte sangen «Alli mini Äntli».